

ABSTRAK

Rovi Taftanil Fauzi” Penanganan Pelanggaran Kode Etik Anggota Polri Berdasarkan Aduan Masyarakat Ditinjau Dari Teori Keadilan”

Kontribusi masyarakat sangat penting untuk membantu kinerja Polri semakin baik dimasa depan. Hak untuk mendapatkan pelayanan yang prima, merupakan harapan bagi setiap warga masyarakat atas permasalahan yang disampaikan pada penyelenggara Negara guna mendapatkan penyelesaian secara tuntas.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah pertama untuk mengetahui dan menganalisis gambaran umum penerapan kode etik anggota kepolisian di wilayah hukum Polrestabes Bandung di tahun 2023, kedua mengetahui dan menganalisis penanganan Polrestabes Bandung dalam menanggapi aduan dari masyarakat terkait adanya dugaan pelanggaran kode etik yang dilakukan oleh anggotanya dan yang ketiga untuk mengetahui dan menganalisis penerapan kode etik di kepolisian terhadap anggota kepolisian yang terkena sanksi etik ditinjau dari teori hukum keadilan.

Kerangka pemikiran dalam penulisan tesis ini, menggunakan kerangka pemikiran yaitu 1). *Grand Theory*, menggunakan teori Etika tokohnya "Aris Toteles" Judul buku : Hukum dan Masyarakat. Penulis Sutandyo Wignjoyo Subroto, 2). Middle Theori menggunakan Theori Pengendalian Internal, menurut "*comittee off sponsoring organization (coso)* judul buku "*Internal Control*" 2013, 3). *Applied Theory* menggunakan teori Hukum Keadilan Distributif tokohnya Jhon Rawls judul bukun *Theory Of Social Justice*, 1980.

Metodologi dalam penulisan tesis ini, adalah tipe penelitian yuridis empiris. Yaitu pendekatan permasalahan mengenai hal-hal yang bersifat yuridis dan kenyataan yang ada mengenai hal-hal yang bersifat yuridis. Penelitian hukum empiris atau penelitian sosiologis yaitu penelitian hukum yang menggunakan data primer. Menurut pendekatan empiris pengetahuan didasarkan atas fakta-fakta yang diperoleh dari hasil penelitian dan observasi.

Berdasarkan hasil penlitian dapat ditarik kesimpulan mengenai gambaran umum penerapan kode etik anggota Kepolisian di wilayah hukum Polrestabes Bandung di tahun 2023, dapat dilihat dari beberapa aspek penting yang mencakup integritas, profesionalisme, akuntabilitas, dan pelayanan kepada masyarakat. Penanganan Polrestabes Bandung dalam menanggapi aduan dari masyarakat terkait adanya dugaan pelanggaran kode etik yang dilakukan oleh anggotanya ditinjau dari 3 (tiga) lingkup. Lingkup sidang komisi kode etik, lingkup sidang disiplin, dan lingkup peradilan umum. Penerapan kode etik di kepolisian terhadap anggota kepolisian yang terkena sanksi etik ditinjau dari teori hukum keadilan distributif, memberikan penekanan pada pentingnya prosedur yang adil, kesetaraan di depan hukum, serta fokus pada rehabilitasi dan pengembangan profesional.

Kata Kunci : *Kode Etik; POLRI;Teori Keadilan*

ABSTRACT

Rovi Taftanil Fauzi "Handling Violations of the Code of Ethics for Police Members Based on Public Complaints Judging from the Theory of Justice"

Community contributions are very important to help the National Police's performance improve in the future. The right to receive excellent service is the hope of every member of society for problems submitted to State officials in order to obtain complete solutions.

The research objectives to be achieved in this research are firstly to find out and analyze the general picture of the implementation of the code of ethics for police officers in the jurisdiction of the Bandung Police in 2023, secondly to find out and analyze the handling of the Bandung Police in responding to complaints from the public regarding alleged violations of the code of ethics committed by its members and thirdly to find out and analyze the application of the code of ethics in the police to police members who are subject to ethical sanctions in terms of the legal theory of justice.

The framework for writing this thesis uses a framework of thought, namely 1). Grand Theory, uses the ethical theory of the character "aris toteles" Book title: Law and Society. Author Sutandyo Wignjoyo Subroto, 2). Middle Theory uses Internal Control Theory, according to the "Committee of Sponsoring Organization (COSO) book title "Internal Control" 2013, 3). Applied Theory uses the Law of Justice theory of the character Jhon Rawls, title of the book Theory of Social Justice, 1980.

The methodology in writing this thesis is an empirical juridical research type. Namely the approach to problems regarding matters of a juridical nature and the existing realities regarding matters of a juridical nature. Empirical legal research or sociological research is legal research that uses primary data. According to the empirical approach, knowledge is based on facts obtained from research and observation.

Based on the research results, conclusions can be drawn regarding the general description of the implementation of the code of ethics for Police officers in the jurisdiction of the Bandung Police in 2023, which can be seen from several important aspects which include integrity, professionalism, accountability and service to the community. The handling of the Bandung Police in responding to complaints from the public regarding alleged violations of the code of ethics committed by its members is reviewed from 3 (three) scopes. The scope of the code of ethics commission hearing, the scope of the disciplinary hearing, and the scope of general justice. The application of the code of ethics in the police to police officers who are subject to ethical sanctions is reviewed from the legal theory of justice, emphasizing the importance of fair procedures, equality before the law, as well as a focus on rehabilitation and professional development.

خلاصة

روفي تفتانيل فوزي "التعامل مع مخالفات مدونة الأخلاقيات لأفراد الشرطة بناءً على شكاوى الجمهور" انطلاقاً من نظرية العدالة

تعتبر مساهمات المجتمع مهمة جداً لمساعدة أداء الشرطة الوطنية على التحسن في المستقبل. إن الحق في الحصول على خدمة ممتازة هو أمل كل فرد في المجتمع فيما يتعلق بالمشكلات التي يعرضها على مسؤولي الدولة من أجل الحصول على حلول كاملة.

تتمثل أهداف البحث التي سيتم تحقيقها في هذا البحث أولاً في معرفة وتحليل الصورة العامة لتنفيذ مدونة أخلاقيات ضباط الشرطة في نطاق ولاية شرطة باندونغ في عام، وثانياً لمعرفة وتحليل التعامل مع الشرطة. شرطة باندونغ في الرد على شكاوى الجمهور بشأن الانتهاكات المزعومة لمدونة الأخلاق التي يرتكبها أعضاؤها، وثالثاً لمعرفة وتحليل تطبيق مدونة الأخلاقيات في الشرطة على أفراد الشرطة الذين يخضعون لعقوبات أخلاقية من حيث النظرية القانونية للعدالة.

يستخدم إطار كتابة هذه الأطروحة إطاراً فكرياً، وهو. تستخدم النظرية الكبرى النظرية الأخلاقية لشخصية أريس توتيلز "عنوان الكتاب: القانون والمجتمع. المؤلف سوتانديو وبنجويو سوبروتو، تستخدم النظرية "الرقابة الداخلية" (COSO) الوسطى نظرية الرقابة الداخلية بحسب عنوان كتاب لجنة المنظمات الراعية وتستخدم النظرية التطبيقية نظرية قانون العدالة لشخصية جون راولز عنوان كتاب نظرية الاجتماعية، العدالة،

المنهجية في كتابة هذه الرسالة هي نوع من البحث القانوني التجريبي. وهي التعامل مع المشاكل المتعلقة بالمسائل ذات الطبيعة القانونية والواقع القائم فيما يتعلق بالمسائل ذات الطبيعة القانونية. البحث القانوني التجريبي أو البحث الاجتماعي هو بحث قانوني يستخدم البيانات الأولية. ووفقاً للمنهج التجريبي، تعتمد المعرفة على الحقائق التي يتم الحصول عليها من البحث والملاحظة.

وبناءً على نتائج البحث، يمكن استخلاص استنتاجات بشأن الوصف العام لتنفيذ مدونة أخلاقيات ضباط الشرطة في ولاية شرطة باندونغ في عام، والتي يمكن رؤيتها من عدة جوانب مهمة تشمل النزاهة والكفاءة المهنية والمساءلة. وخدمة للمجتمع. تتم مراجعة طريقة تعامل شرطة باندونغ في الرد على شكاوى الجمهور بشأن الانتهاكات المزعومة لقواعد الأخلاق التي يرتكبها أعضاؤها من 3 (ثلاثة) نطاقات. نطاق جلسة الاستماع للجنة مدونة الأخلاقيات، ونطاق جلسة الاستماع التأديبية، ونطاق العدالة العامة. يتم مراجعة تطبيق مدونة الأخلاقيات في الشرطة على ضباط الشرطة الذين يتعرضون لعقوبات أخلاقية من النظرية القانونية للعدالة، مع التأكيد على أهمية الإجراءات العادلة والمساواة أمام القانون، فضلاً عن التركيز على التأهيل والتطوير المهني.